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街路樹の葉も日ごとに赤や黄色に彩りをましています。 
会員皆様におかれましては、益々ご壮健の事と思い非常に嬉しく思っております。 
 
日頃は当町内会の運営に当りまして、暖かいご支援、ご協力を頂き誠にありがとうござ

います。御蔭様で、行事等においても順調に推移しております事に、心より感謝申し上げ

ます。 
今後に向けても、会員皆様の貴重なご意見を頂きながら“一層充実した、より良い” 

運営を図って行きたいと思っています。 
	 さて、ご承知おきの事と思いますが、現在の伏見会館は取り壊す事になり、わが町内会

の活動の拠点として新伏見会館（仮称）の建設の方向で考えています。 
 

当町内会「新伏見会館（仮称）建設にかかるご署名」について（お願い）  
 
当町内会、２分区・３分区・５分区・１３分区・花園・伏見の町内会規模の発展的拡大、

又それを取り巻く環境変化などの要因に伴い、下記の“運営上の観点”から会館建設に着

手致したいと考えております。 
それには、会員皆様の力強いご支援とご賛同を賜らなければなりません。 
従って、先ずはその一環であります“７町内会署名活動”に取り組みたいと思います。 
是非とも、当町内会の“将来への活動の礎”となる会館の建設に向けて、皆様のご理解を

賜りご署名をお願い申し上げます。 
 

記 
 
１．現在の伏見会館は耐震性に乏しいので取り壊す。（跡地売却） 
２．職員住宅跡地の一角約３８０㎡を札幌市と賃貸借契約する。 
３．新伏見会館	 床面積４５坪（旧４０坪）一部２階建て。 
４．建築費用は概算２,４２５万（市民集会施設建築費補助金１,１２５万・移転補償費１,

３００万）で、概ね札幌市助成金で建設出来る見通しです。 
５．新会館完成	 ２０１４年９月予定。 
６．「認可地縁団体」は７町内会会員から３／４以上の賛同で認可が得られます。 
７．建設する準備段階では、「認可地縁団体」の認可要望書を札幌市へ提出します。 
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